

## Boletín de Prensa

Boletín Número 030 Toluca, México, a 12 de febrero de 2016.

## DESARROLLA IEEM ACTIVIDADES PUNTUALES DURANTE 2016 A TRAVÉS DE LA DIRECCIÓN DE ORGANIZACIÓN

• En el programa de radio "Detrás de tu voto hay buenas noticias", que se transmite por internet, participaron el Director de Organización, Víctor Hugo Cíntora Vilchis, y Antonio Sánchez Acosta, Subdirector de Documentación y Estadística Electoral, de la misma Dirección.

A efecto de estructurar la logística de un Proceso Electoral, se aplican procedimientos rigurosos que contribuyen a contar en tiempo y forma con los elementos e insumos que permiten a los electores ejercer su voto a plenitud, explicaron el Director de Organización, Víctor Hugo Cíntora Vilchis, y Antonio Sánchez Acosta, Subdirector de Documentación y Estadística Electoral, en una entrevista durante el programa de radio por internet del Instituto Electoral del Estado de México, "Detrás de tu voto hay buenas noticias".

El programa fue transmitido completamente en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, a través de la página electrónica del Instituto (www.ieem.org.mx), conducido por el periodista del diario Puntual, Carlos Moreno Carreto, en el que se abordó el tema "Actividades de la Dirección de Organización para 2016", durante el cual Víctor Hugo Cíntora Vilchis, Director de Organización del IEEM, indicó que trabajan aplicando procedimientos rigurosos en cada una de sus actividades de la organización electoral.

Puso como ejemplo la forma en que se integró el Consejo Municipal para la Elección Extraordinaria en Chiautla, a celebrarse el próximo 13 de marzo de 2016, en el que se utilizaron los Lineamientos establecidos por el Instituto Nacional Electoral (INE) y, posteriormente, describió puntualmente cada uno de los pasos que se siguieron para ello.

Explicó la participación que ha tenido el IEEM en esta elección, pues desarrolla actividades en forma conjunta con el INE, y agregó que por parte del IEEM se elaborarán las boletas electorales con las medidas de seguridad que fueron aprobadas por el Consejo General en su momento.

Por otra parte, señaló que conforme al Programa Anual de Actividades y lo determina la normatividad electoral, se abocarán a desarrollar las actividades sustantivas que le corresponden efectuar, y que tiene que ver con la organización de la elección de Gobernador que tendrá lugar en junio de 2017,



## Boletín de Prensa

instaurando procedimientos para propiciar que los ciudadanos conozcan dónde votar, como es el sistema denominado "Ubica tu casilla".

En tanto, Antonio Sánchez Acosta, Subdirector de Documentación y Estadística Electoral, adscrito a la Dirección de Organización del IEEM, explicó que la oficina a su cargo apoya a los órganos desconcentrados mediante sistemas informáticos desarrollados ex profeso para registrar todas las actividades que desarrollan, desde su integración hasta los acuerdos a los que llegan.

Adicionalmente, reiteró que las boletas que se utilizarán en Chiautla contarán con las mismas 11 medidas de seguridad que presentaron en el Proceso Electoral ordinario pasado, y dado que la producción y supervisión del material electoral es una actividad que le corresponde al IEEM, se llevará a cabo un proceso de adquisición para adjudicar el contrato a la empresa que dé el mejor precio.

Asimismo, señaló que también preparan actividades para la elección de Gobernador a celebrarse en la entidad en 2017, y para ello realizan estudios que permitirán tener un aproximado sobre el número de electores que habrá en esa elección y, de esta forma, hacer un estimado sobre las posibles acciones que deben de emprender en el ámbito de sus competencias, pues el fin que busca el IEEM al realizar todas estas actividades, es que al final de la Jornada Electoral se obtengan resultados inobjetables.

Durante el programa, Carlos Moreno Carreto invitó a la audiencia a estar debidamente informada y entrar en contacto con el IEEM a través del teléfono lada sin costo 01800 712 4336, en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM\_MX), así como seguir las actividades del Instituto a través de su página de internet <a href="www.ieem.org.mx">www.ieem.org.mx</a>, donde también podrán encontrar y descargar emisiones de programas anteriores.

## **Atentamente**

"Vamos por una elección extraordinaria"
Unidad de Comunicación Social